

Histoire du meurtrier et de l'araignée

UN meurtrier tuait tout le temps ceux qui passaient devant chez lui. Un jour, l'araignée envoya ses deux enfants chez le meurtrier pour prendre du feu. Mais les enfants dirent à leur père :

— Si nous allons par là, on va nous faire mourir ; car ce meurtrier tue tous les hommes.

Cependant leur père leur dit :

— Allez et si vous arrivez chez ce meurtrier, il ne vous tuera pas.

Les enfants partirent et arrivèrent chez le meurtrier qui leur demanda :

— De qui êtes-vous les enfants ?

Ils répondirent qu'ils étaient les enfants de l'araignée et que leur père les avait envoyés chercher du feu.

Alors le meurtrier tua une petite araignée, mais l'autre prit la fuite et alla le dire à son père.

L'araignée se mit alors en route, arriva chez le meurtrier, lui demanda s'il avait tué son enfant, puis entra dans son oreille.

L'homme méchant dit à l'araignée :

-- Laissez-moi, je veux guérir votre enfant.

L'araignée refusa et dit qu'elle ne sortirait pas de l'oreille avant d'avoir vu son enfant guéri. Le meurtrier alors sauva l'enfant, puis l'araignée qui habitait dans son oreille lui dit :

— Allez avec moi où j'habite.

Là, elle sortit de l'oreille du meurtrier, en lui disant de ne plus tuer d'hommes et cette fois il entendit parfaitement.